

exemples de Jésus Enfant, travaillant de ses divines petites mains qui soutiennent le monde, vivant constamment de la vie de solitude et d'obéissance, rendent les austérités du Carmel plus douces, l'humilité plus facile, l'obéissance plus agréable ; car, si le Dieu du Calvaire inspire la contrition et la confiance, le Dieu de la crèche provoque la tendresse et l'amour.

Après cela, y a-t-il lieu de s'étonner que la divine Providence ait choisi une maison du Carmel, à Prague, pour faire revivre avec éclat la dévotion à Jésus Enfant et la propager dans le monde entier, sous cette forme si aimable du *Petit Grand de Prague*, qui nous dit à la fois la royauté de Jésus, sa bonté bénissante, sa puissance universelle, sa grâce inépuisable !

---

## BIENFAITS DE L'ENFANT JÉSUS

---

MONTREAL, juin 1898.

Veillez s'il vous plaît, annoncer dans le Bulletin eucharistique une guérison obtenue par l'invocation de l'Enfant Jésus de Prague.

M. S.

*Autre faveur.*—Un bébé de quinze mois, en proie à de fréquentes convulsions et à de terribles étouffements, n'a plus éprouvé de crise, depuis le jour où il a été consacré à l'Enfant Jésus de Prague, après une neuvaine.

*Autre faveur.*— Une personne, souffrant de grandes douleurs dans la nuque et le dos, guérie le troisième jour d'une neuvaine de prières à l'Enfant Jésus. "Honneur amour, reconnaissance à notre cher petit Roi, l'Enfant Jésus de Prague.

*Autre faveur.*—Une Supérieure de communauté, éprouvant de vives souffrances dans le genou droit, au point de ne pouvoir marcher, guérie presque instantanément, à la fin d'une neuvaine au divin Enfant.

Sr J.

*Autre faveur.*—Heureux examens, subis par un candidat.